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Geologa laureata nel 2002 presso l’Università di Ferrara, con percorso di specializzazione 

pluriennale in idrogeologia applicata: dottorato in Scienze della Terra (Università di Ferrara, 2007), 

master internazionale in idrogeologia (Universidad Politecnica de Catalunya, Barcellona, 2004), 7 

anni da assegnista di ricerca presso l'Università di Ferrara, con formazione specialistica in 

monitoraggio e prospezioni idrogeologiche, modellistica numerica delle acque sotterranee, test 

idrogeologici con traccianti.  

Dal 2010 opero come libera professionista fornendo consulenza idrogeologica a gestori di 

acquedotti, clienti privati, enti pubblici, aziende e società di consulenza nei settori geologico, 

ambientale/bonifiche, approvvigionamento idrico da pozzi. 

Sono iscritta all'Ordine dei Geologi della Regione Emilia-Romagna, con sede dello studio a Ferrara, 

ma opero in diverse regioni italiane.  

Ho contribuito a una ventina di pubblicazioni scientifiche referate e due monografie sui temi 

dell’idrogeologia. Svolgo attività di revisione scientifica per diverse riviste internazionali. 

Socia IAH dal 2004, prima alla sezione spagnola, poi alla sezione italiana. 

Premio IAH Italy giovani idrogeologi professionisti nel 2020. 

Amo l'idrogeologia, l'approfondimento, il confronto tecnico e le sfide professionali. 

 

Mi candido con il desiderio di contribuire alla diffusione delle conoscenze tecnico-scientifiche in 

idrogeologia, sperando che possano tradursi in una migliore conoscenza e salvaguardia dell’acqua 

sotterranea e più in generale nella valorizzazione ambientale, sociale e culturale di questa risorsa 

vitale che è l’acqua. 

Vorrei promuovere attività e progetti di trasferimento delle conoscenze idrogeologiche dalla ricerca 

scientifica alle realtà applicative, affinché gli studi professionali, le aziende di settore e gli enti 

pubblici possano acquisire e utilizzare competenze più specifiche e aggiornate, e perché sia 

riconosciuto il ruolo chiave dell’idrogeologo negli studi e nei progetti che riguardano le acque 

sotterranee. 

Vorrei incentivare la partecipazione alle attività dell’associazione da parte del mondo professionale, 

progettando sia eventi con focus su tematiche applicative attuali, sia percorsi formativi strutturati e 

di lungo termine. 

 


